



"EUREKA" Realización de Abalancos a E 10, 12 Y 15 SUCRES a 2 y 3 sucres cju.

M. A. Roiz y Ca. 28 Ab 2410

GONZALEZ-RUBIO & CIA.

Tenemos el honor de poner en conocimiento de nuestra numerosa clientela y del público en general, que el 25 de presente trasladaremos nuestro negocio al nuevo y espacioso almacén que acabamos de construir, en donde encontraran nuestros favorecidos un surtido variado de artículos ingleses y especialmente americanos, comprados por conducto de nuestra propia casa que tenemos establecida en Nueva York...

HIPÓDROMO

Función para el próximo Domingo 25 de Octubre. Queda abierta, desde hoy, en el establecimiento de Peluquería del señor Leopoldo E. Rios, hasta el jueves entrante, a las 8 p. m., la inscripción para las carreras de caballos y bicicletas.

Primeras: Distancia: 600 mts. Caballos de 6 cuartas 6 pulgadas. Carreras particulares. Distancia y media convencionales. Carrera de ginetes caballeros: Distancia: 500 mts.

El 21 de Octubre de 1896 se hizo la memorable batalla naval de Trafalgar, en la cual el almirante inglés, después de asegurar el triunfo de su escuadra sobre la coalicionista franco-española, que se componia de 33 barcos, al mando de los almirantes Villeneuve y Gravina, rinde gloriosamente la jornada de la vida por las heridas que recibió.

Tal día como hoy, del año 1886, muere en Lima don Manuel Amunátegui, ciudadano chileno, fundador de "El Comercio", prestigioso diario peruano.

En este día, el año 1660, hizo formidable erupción el Pichichu, después de la cual permanece apagado ese volcán.

El descubrimiento del Estrecho de Magallanes, tuvo lugar el 20 de Octubre de 1520 por el portugués Fernando Magallanes.

Firmas el 21 de Octubre de 1821 un tratado de alianza entre Colombia y Chile, que fué denunciado después por el presidente del primero de esos países, don Joaquín Mosquera.

CRONICA ROJA A órdenes del Jefe de investigación se encuentra preso Juan Moreno, por haber robado un quintal de mantecas al señor Ignacio Arellano de una de las lagunas de la plaza del serrado.

El soldado José Almeida, del batallón Alajuela, libró ayer batalla campal con un guardia, en la calle de Luzarinas. Ambos sacaron heridas en la refriega.

Ha sido quejado la Policía de Manteca por encontrar a un individuo maltratado por Margarita Hinojosa y otras mujeres, que lo han ocasionado graves contusiones.

Realiza hasta el 31 del presente mes los siguientes artículos: Camisas de noche para señoras artículo de S. 6 por S. 2. Medias negras y de color para señoras: docena a S. 4. 500 piezas de 40 yardas tejido blanco "Las Tres Gracias" a S. 5.

Una gran existencia de alfileres de plata dorada y piedras fantasma con 20 0/0 de rebaja sobre el precio de venta. 32211 R. Alvarado.

nombre del Presidente de la República para recomendar a los gobernadores el respeto a las garantías del artículo 6.º de la Constitución, en la lista de los materiales que los gobernadores de ban sacar (ruinantes en las urnas, así para el gobierno municipal, como para la renovación del personal del Cuerpo Legislativo).

EL PUERTO

VAPORES PLUVIALES BALDADA EL HUACAR, para Baba a las 7 a. m. La Inocencia Natividad, para Samborombón, Salitre y Dos Esteros a la misma hora. El Duque, para Daule a las 7 a. m. El Bolívar, para Bahahoy, a las 3 y 1/2 p. m.

Este vapor ha tráfico para este puerto 48 sacos de correspondencia, inclusive 3 paquetes. En la madrugada de hoy, zarpo para Panamá el vapor inglés "Taboga", conduciendo los siguientes pasajeros de cámara: Para Panamá—Guido Dalma, A. E. Cordero, J. J. Guin y Rodolfo Baquerizo.

Para Panamá y Gómez—Miguel Carlevaro, tres personas y un niño. Sobre cubierta, 20 personas. Este vapor es portador de 23 sacos y 2 paquetes de correspondencia. Lleva las malas inglesas, francesa y americana.

Oficial

Despacho de la Gobernación El Jefe del Estado ha expedido un acuerdo disponiendo que la Tesorería Fiscal de esta Provincia con los 6 reales de la multa de retiro en caso impuesta a cada uno de los jueces del crimen, señores Aurelio Sáez, Eleodoro P. León y José R. Velasco por insubordinarse a los jueces.

El señor Antonio Briones ha sido nombrado Secretario de la oficina de Registro Civil de la Teoría Fiscal de esta provincia sobre el giro por la suma de dos mil quinientos pesos, que librará el Colegio de Registros de esta ciudad, y que correponde el primer semestre de la asignación determinada en el artículo 10º de la Ley de Presupuesto.

El señor Antonio Briones ha sido multado en ochenta centavos por haber infringido el art. 50 de la Ley de Registros, con el haberse radicado en la oficina de Registro Civil de Dujana.

El Jefe del Registro Civil de Taura ha multado a las personas siguientes por haber infringido también la misma ley: Juan de D. Tojalá, 5 sucres; Juan E. Bolaños 2 id.; Pablo Ibarra, 2 id.; Manuel Romero, 5 id.; Isidro Moreira, 5 id.; Matías Suárez, 5 id.; José Ovalle 2 id.; José E. Torres, 8 id.; Rosario Peñañal, 4 id.; Mercedes Flores, 1 id.; Marcos Alvarado, 1 id.; Elena Luqueando 3. Total, 48 sucres.

Los señores Lisimio Palacios, Juan J. González, Juan Alfieri, Emilio Gómez y Miguel A. Carbo, que donaron a la Sociedad de Beneficencia las medallas que obtuvieron en la Exposición Universal de París.

Notas al vuelo

Ha sido desinfectado con irrigaciones de sublimado el local de la Intendencia de Policía.

Ha sido capturado por la Policía, atacado de locura furiosa, un individuo que dice llamarse Santo Luis.

Se está poniendo la arbolada situada frente a la capitanía del puerto.

Ha sido el jefe de la noche celebrará sesión de directorio de la Sociedad "Hijos del Trabajo".

vino hoy el próximo domingo se recogerán los dineros de San Pedro.

Elizabeth, Nueva Jersey, octubre 19.—El gobierno mejicano reabria el microbo los astilleros de Crescent.

La carpentería debió celebrarse el lunes, y así se anunció pero como no se pudo llenar ciertos inconvenientes a última hora hubo postergación del acto.

Se han arreglado todas las dificultades que pendían con el capitán Manuel Langoste, comisionado mejicano que vino hace dos años a supervisar la construcción de las cañoneras "Tampico" y "Veracruz".

El comisionado se encargará del manejo de los fondos; pagará a los operarios y cubrirá el valor del material que se necesite hasta terminar las nuevas de guerra.

Los operarios que se encuentran ociosos, tendrán recursos de que subsistir en los meses de trabajo que se les proporcionará.

Ecos de la Prensa

De "El Tiempo" "Varios han sido los jefes del Estado a los cuales se acusa de malos manejos en lo relativo a la Deuda, pero, felizmente, para honra misma de la Nación, se conforma con todos los culpables de calomnias, tendente no sólo a afectar el buen nombre del mandatario, sino que, al propio tiempo, el crédito de la República.

Si llevamos nuestro comercio al plano presidencial del ilustre don Vicente Ramón Roca, veremos cómo sus enemigos políticos formulan contra él los más absurdos cargos; cómo esos mismos antagonistas levantan sus voces en las Legislativas una polvareda proponiendo antojadizos cargos contra el Presidente y su probro y entendido Ministro Bustamante.

Sólo así se venieron impotentes para sostener la acusación contra el primer magistrado, y que su Ministro de Hacienda supla, por la virtud por toda arma, "lesabrar" la calumnia y obtener un magnífico triunfo.

El doctor Flores, sin embargo, como lo han proclamado ahora en las Cámaras hasta algunos Legales, no se ha limitado a ser un simple adido a él, procedió con inteligencia, con tino y con la honradez que le es propia, hasta conseguir grandes ventajas para la Nación en los arreglos que le fué dado concluir."

De La Nación: "No faltan más de tres meses para la elección de los representantes del pueblo, con lo que se abre la renovación del personal de los Consejos centrales y del Poder Legislativo, tanto en la Cámara de Senadores como en la de Diputados.

Las últimas y recientes estadísticas que han tenido lugar en el seno de aquellas dos Corporaciones, a causa, precisamente, de la espereza de su origen, y de la impetuosidad oficial, deben hacer comprender al Gobierno, que, para su pro diecero y pro diecero, debe resolverse definitivamente y sin vacilaciones a poner en práctica y en vigor efectiva, alguna vez signera, la reforma del sufragio, dejando al pueblo en aptitud de elegir a sí mismo, y exento de imposiciones las personas que han de representarlo en el próximo período constitucional, así en el terreno municipal, como en el Cuerpo Legislativo.

Hoy, que por fortuna, tenemos al frente de la Policía Española y en la Secretaría de Gobierno, a dos señores que honran la magistratura política, por sus leyes, por su civismo, por su honradez, por su patriotismo, no es de esperar que se nos venza a poner en práctica y en vigor efectiva, alguna vez signera, la reforma del sufragio, dejando al pueblo en aptitud de elegir a sí mismo, y exento de imposiciones las personas que han de representarlo en el próximo período constitucional, así en el terreno municipal, como en el Cuerpo Legislativo.

Termino manifestando que es representativo como en tan escaso tiempo que lleva de establecida la nueva forma administrativa, el pueblo se encuentra ya tan avanzado y contento con la reforma.

John Morley ha vuelto a tomar posesión de su cargo de jefe de la política. Ha entrado a combatir el sistema protectorista que persigue el gobierno.

ESTADOS UNIDOS Nueva York, 19 de Octubre. En todas las iglesias católicas se celebró el próximo domingo se recogerán los dineros de San Pedro.

ción de los huelguistas, inducirá a provocar un paro general en otros lugares de Francia septentrional. El congreso antipuerto.—La representación de Estados Unidos.

París, octubre 19.—El congreso antipuerto se reunirá mañana. Concurrirá el inspector méxico Anderson, cirujano de la estación naval en Europa.

Uno de los representantes americanos manifestó la esperanza de que el congreso distará reglamentos apropiados para impedir la producción de la peste a Europa y Estados Unidos, tomando al efecto, medidas eficaces para reformar las leyes enarantenas.

Los exhibidores de San Luis.—El concurso del sindicato cine.

Bruselas, octubre 19.—El presidente de la asociación local de exhibidores a la exposición de San Luis renunció formalmente a su puesto en la Bolsa y manifestó la necesidad de que Francia presente un concurso lucido, sobre todo en el ramo de vinos.

Los representantes del sindicato vinícola del distrito de La Gironda recibirán un surtido de sus productos que sea lo más completo posible.

Arresto de tres estofadores.—El plan de cine matutino el arresto. París, octubre 19.—Dice la policía que ha impedido la realización de las exhibiciones de la cuadrilla que se había formado para hablar a los emigrantes que se dirigen a los Estados Unidos.

Esta mañana fueron arrestados John Knowley de Nueva York, un soldado polaco Lavanni y un italiano Fontanari. Temiendo de estos fillos, era forjando relaciones con las personas que tienen intención de inmigrar, y sacarse dinero valiéndose de mal subterfugos.

El arresto se llevó a cabo en virtud de la queja que presentó Jean Guinlé, que se dirigía de Milán a Nueva York.

París, octubre 19.—La Embajada de los Estados Unidos está negociando con el gobierno francés la recaudación del reglamento establecido para calcular el tonelaje de las naves que trafican entre París y América y para regular la uniformidad del método en uno y otro lado del Atlántico.

GRAN BRETAÑA

Un combate entre chinos y marocinos.—Explo, cómo que deca función china acción de guerra de guerra.

London, octubre 19.—Comunica el coronel del Standard en Tientsin que el gobernador de la provincia Shansi manifiesta que los soldados de los Estados Unidos, después de haberse batido con los rusos, refirieron positivamente a algún choque con destacamentos exploradores en la línea del ferrocarril de Kalgan.

Nuevos funcionarios judiciales en Ecuador.

London, octubre 19.—Mr. Charles Scott Dickson, procurador general de Ecuador desde el año 1896 ha sido nombrado presidente interino para ocupar el cargo que deja vacante ha sido designado Mr. David General.

Los informes de la Inspección japonesa.—Toda la inspección de la administración moscovita.

London, octubre 19.—La legación japonesa en esta capital le concede importancia alguna a las versiones que anuncian el desembarco de tropas japonesas en el Pichichu, Corea, y la concentración de fuerzas japonesas en la vecindad de H. Sikodote.

Asesinare en la legación que hay fundados motivos de creer que la situación no ha cambiado en ningún sentido en las últimas semanas transcurridas.

En un cablegrama tranquilizador que se ha recibido de Tokio expresa la idea de que la comisión recientemente nombrada por el Zar para dedicarse al estudio de las cuestiones de Oriente, tendió a limitar las facultades al almirante Alexéy, que es el virrey de aquel territorio.

London, octubre 19.—Hay presidido Mr. J. W. De la reunión anual de los accionistas de la porncarril occidental en la Habana; aseguro que la situación de Cuba es altamente satisfactoria, y que el estado que se ha establecido principalmente a los apuntes del presidente y de sus gabinete.

Termino manifestando que es representativo como en tan escaso tiempo que lleva de establecida la nueva forma administrativa, el pueblo se encuentra ya tan avanzado y contento con la reforma.

El Jabón Brías de las Pampas de...

Próximamente se anunciará la apertura de este nuevo almacén de artículos de fantasía.

GANADO GORDO Compra Francisco Parra D.

También vende leña de mangle y carbón de algarrobo y seca en la hacienda "Sabá"...

LA ANTIGUA FABRICA DE Muebles de Freire & Mayer HOY C. A. FREIRE

SE HAN REANUDADO EN LA CALLE DE LA LIBERTAD MATERIALES ESCOGIDOS PRECIOS QUOTATIVOS...

Para conocer un hijo y como suele ser costumbre en los padres el querer ver reproducidos en sus descendencia...

Entró al mundo médico al ejercicio pleno y un buen día satisfizo como un optimista...

EL ULTIMO MILAGRO AVEQUE SUELO Y EL MILAGRO al cual nos referimos como el título de ULTIMO...

CONCEJALES PARA 1904 y 1905 Dr. César Borja D. Eduardo Game D. Amalio Gama

FINCA DE CANA Por motivo de salud se vende una finca de caña...

Boletín Médico Hable una vez en Santiago, en un distrito urbano...

Ultima novedad Aparatos para defender el gas sin necesidad de fuego...

SOCIEDAD COOPERATIVA DEL GUAYRÁ Se anuncia a las señoras socias de la Cooperativa...

AVISOS A mi querido cliente y al comercio general de mi ciudad...

CRONICA

Sentorial Hoy miércoles 21 de octubre - 814 Un día y un día...

En la presente semana en el curso las siguientes horas...

Comisario de turno Hoy el turno de guardia presente se encarga en la Intendencia de Policía el comisario de O. S. Sr. José P. Alcoc.

Ferrocarril El último día de Guayaquil de los días 7.30 a las 7.30 a.m.

Troncos salen de Duran para Guandío y estaciones intermedias, los martes, jueves y sábados...

Movimiento de luna Luna llena... 13 Cuarto menguante... 13 Luna nueva... 20 Cuarto creciente... 27

Correos Salen a Quito - (Lunas, miércoles) viernes a las 6 p. m.

Salen a Loja - (Lunas, martes y sábados) Salen a Guaranda vía Babahoyo, Miércoles y sábados.

Salen a Loja y Jaena Elegán - (Lunas y sábados) Cuzco - Salas - Marañón por Hoz de Sábado por Naranjal.

Llegan - (Lunas y sábados) Llegan - (Lunas y sábados) Llegan - (Lunas y sábados)

ayer se verificaron las siguientes en el Cementerio Católico: Juan Benítez 22 años, esposo de...

Jurado de Aduana En la Gobernación se reunió ayer, de diez a once de la mañana, el Jurado de Aduana...

Escuela de la Sagrada Familia Los exámenes correspondientes al 2º trimestre de este curso...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...

Accidentes Invitables Por efecto de la fuerte corriente que hubo ayer en río...



Jabón Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Se usa en el baño y el tocador, su pureza limpia y conservará piel

Dr. Alfredo J. Valenzuela Médico y Químico

Dispensario de Medicina y Cirujía

Blusas y Fustanes OFRECE un bonito SURTIDO DE BLUSAS Y FUSTANES DE SEDA...

TAGUA TAGUA Compramos en cualquier cantidad que se nos ofrezca...

ALMACEN Ofrecemos en arrendamiento el espacio...

Información militar Por acuerdo presidencial se ha cancelado el despacho...

Harina y pasto chileno acaba de recibir.

CAUCHO Pagamos los precios más altos del mercado.

La Pariserie PERFUMERIA Y BELLEJERIA Ofrece a su distinguida clientela...

Botica Normal DE MANUEL REYES VELAZ Equiza y Pichincha y Bolívar.

HOTEL COSMOPOLITA Situado entre la calle de Pichincha y Pedro Carbo...

LA CONFIANZA Se hizo un saho, es una planta de lento desarrollo...

PREPARACION DE WAMPOLÉ es alta reputación entre los médicos...

SE VENDE Gran surtido de sedas de varios colores...

LA ASIQUINA Tratamiento infalible y seguro para combatir el paludismo...

LA LECITINA LE MAITRE Es un producto de la industria química...

AVISOS Se compran de vez en cuando, de todo color...

FRANCISCO JOSE AGRO NATURAL PRODUCTOS

FRANCISCO JOSE AGRO NATURAL PRODUCTOS

